

# Herbstmesse Braunau setzt Erfolgskurs fort



Messe-Obmann Herwig Untner (r.) eröffnete bei der Talkrunde die Herbstmesse

**Braunau (hu).** Eine großartige Veranstaltung ging mit der 53. Herbstmesse Braunau und dem Oktoberfest zu Ende. Auch das schlechte Wetter am Eröffnungstag konnte die positive Stimmung und den Erfolg nicht beeinträchtigen. Schon bald nach der Eröffnung im Festzelt des Oktoberfestes zog der Regen weiter und damit kamen auch die Besucher.

Die rund 150 Aussteller konnten sich bis Messe-Ende über zig-Tausende interessierte Besucher freuen, die nicht nur von Stand zu Stand schlenderten, sondern echtes Kaufinteresse zeigten.

„Das hohe Niveau des Angebotes und der ausstellenden Betriebe ist letztendlich einer der wesentlichen Erfolgsfaktoren für die Messe“, so ein zufriedener

Obmann und Messeleiter Herwig Untner. Besonders freut es uns, dass der Zustrom, sowohl an Ausstellern und auch Besuchern aus dem angrenzenden Simbach und Bayern stetig zunimmt. Das ist der beste Beweis dafür, dass grenzüberschreitende Zusammenarbeit, wenn man daran glaubt, funktioniert.

„Nach der Messe ist vor der Messe, aber jetzt darf man sich schon mal auch ein bisschen zurücklehnen und den Erfolg genießen; auch wenn die nächsten

Herausforderungen mit der Planung der Frühjahrsmesse 2019 schon vor der Tür stehen“, sagt der Messeleiter.

„Ganz besonders bedanken möchte ich mich im Namen des Braunauer Ausstellervereines bei den Besuchern, unseren treuen Ausstellern und allen anderen, die zum Erfolg beigetragen haben; vor allem bei der Festwirtsfamilie Zeiler aus Simbach und natürlich bei der Stadtgemeinde Braunau für Ihre jährliche Unterstützung“.



In den vier Hallen drehte sich vieles ums Haus, Sport und Freizeit



Der Autosalon zog viele Besucher an

Fotos: Madl